



# Certificat de Qualité

## Quality Certificate

### NF Environnement Ameublement

Les produits désignés ci-dessous sont certifiés par FCBA sur mandat d'AFNOR Certification. Ils bénéficient du droit d'usage de la Marque NF Environnement Ameublement. FCBA contrôle les dispositions prises par le fabricant pour assurer la Qualité de sa fabrication.

*The products indicated below are certified by FCBA, mandated by AFNOR Certification. They are authorized to use the Mark NF Environnement Ameublement. FCBA controls the dispositions of the factory to ensure the Quality of its products.*

**Titulaire**  
*Company name :* PLANORGA  
36 rue de l'Abbé Bonpain - BP 12  
59117 Wervicq Sud

**Marque commerciale :**  
*Marketing brand :*

**Gamme**  
*Range :* Gamme de tableau d'affichage en liège  
*Range of kork board*

Gamme de tableau d'affichage en liège aggloméré, damier et décoratif, de dimension standard dont le cadre est en aluminium anodisé ou laqué.

*Range of kork board, decorative, standard dimension with alu or lacquered frame*

**En cas de contestation, seul le certificat en langue française fait foi**  
*In case of dispute, only the french version of this certificate is the authentic text*

#### Caractéristiques certifiées

*Certified characteristics*



- Garantie de la qualité et de la durabilité du mobilier (solidité, durabilité, sécurité, conformité aux normes, ...)
- Limitation des impacts sur l'environnement tout au long du cycle de vie (limitation de l'énergie de transformation liée aux matériaux, absence de métaux lourds dans les produits de finition, marquage pour faciliter le recyclage).
- *NF environment certified products reduce impact on the environment and offer suitable fitness for use compared with other similar products or on the market;*
- *Criteria are based on life cycle approach, from the raw materials used in production process to the end of life of the finished product.*

Nota : Seuls les produits portant le marquage NF Environnement Ameublement peuvent se prévaloir du présent certificat.  
*Nota : Only the products marked NF Environnement Ameublement can be prevailed of this Certificate.*

**Certificat n°** AMB 001346  
*Certificate nr*

**Date :** 26.10.2010

**Validité jusqu'au :** 25.10.2013  
*Expiry date :*

2447



10, avenue de Saint-Mandé  
75012 Paris  
Tél. : +33 (0)1 40 19 49 19  
Fax : +33 (0)1 43 40 85 65  
www.fcba.fr

INSTITUT TECHNOLOGIQUE